

FDP

Ebersheim

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim
c/o Peter Schwalm

Vorlage-Nr. 2039 / 2010

Herrn Ortsvorsteher
Helgi Schwedass
Ortsverwaltung
Mainz- Ebersheim

Ebersheim, den 2. November 2010

Ortsbeiratssitzung am 25. November 2010

Antrag

Generelle Geschwindigkeitsbegrenzung innerhalb des Stadtteils Ebersheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob innerhalb des Stadtteils Ebersheim eine generelle Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h eingeführt werden kann.

Begründung:

Ebersheim ist ein Stadtteil in dem sich viele junge Familien angesiedelt haben. 11% der derzeitigen Wohnbevölkerung sind bis zu 10 Jahre alt. Aus diesem Grund wurden auf Antrag des Ortsbeirates bereits viele 30er-Zonen im Stadtteil eingerichtet. Gleichzeitig bestehen nach wie vor Gefährdungssituationen bei der Einfahrt in den Stadtteil aus den Richtungen Zornheim und Nieder-Olm, die nur mit aufwendigen Einzelmaßnahmen zu beseitigen wären. Eine generelle Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h wäre geeignet die bestehenden Probleme zu lösen.

Sie wäre kostengünstig durch eine Beschilderung an den Ortseingängen realisierbar. Die zur Zeit im Stadtteil befindlichen Verkehrszeichen stünden für den Einsatz an anderen Stellen der Stadt zur Verfügung. Auf der Fahrbahn befindliche Beschriftungen müssten nicht mehr aufgebracht oder erneuert werden. Insoweit wäre das Projekt zumindest kostenneutral durchzuführen.

Für den Verkehr innerhalb des Stadtteils würde eine derartige Geschwindigkeitsbegrenzung kein Problem darstellen. Der Durchgangsverkehr aus Nieder-Olm und Zornheim würde durch die Maßnahme um lediglich unter 8 Minuten verlangsamt.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

FDP-Mainz-Ebersheim
Ortsbeiratsfraktion
gez. Peter Schwalm